

— Un autre de nos compatriotes, le sympathique auteur de la *Mionnette*, voit grandir chaque jour le succès de son dernier ouvrage *La Forêt*.

Ce livre, splendide comme typographie et illustrations, est une glorification de ce qu'il y a de plus beau dans la nature, les arbres, les bois et les forêts envisagés à tous les points de vue, par tous les peuples et dans tous les âges.

On a confié à la plume de notre illustre Stéphanois une autre publication pour laquelle il appelle toutes les sympathies à son aide. M. Müller prépare un livre sur les traditions, croyances et chansons populaires, il demande qu'on lui envoie, et nous serons volontiers son intermédiaire dans notre pays, tout ce qui se raconte ou se chante sous le chaume pendant les longues soirées d'hiver. On voit quel vaste sujet il a embrassé.

— Par décision du conseil municipal, du 29 décembre, et sur la demande formée par M. le commissaire général de l'Exposition universelle en vue d'obtenir des tableaux, portraits et objets d'art faisant partie des collections des musées de la ville de Lyon et sur les conclusions présentées par M. Aynard, le Conseil a décidé que les tableaux suivants seront envoyés à l'Exposition universelle de 1878 :

Portraits de Drevet, graveur lyonnais ; 'Stella, peintre lyonnais (par lui-même); Thierry, sculpteur; Jacquard, par Bonnefond ; Berjon, peintre de fleurs ; Montgolfier, inventeur des aérostats ; De la Salle, célèbre mécanicien et dessinateur industriel ; Madame Récaimier, dessin au lavis, par Gérard ; *Les Artistes en voyage*, tableau par Duclaus, représentant un groupe de peintres lyonnais.

— Le *Bulletin des Actes administratifs* du département du Rhône contient les résultats du dénombrement de la population du département du Rhône, tel qu'il a été arrêté en 1876.

Notre département compte deux arrondissements, 29 cantons, 264 communes et 705,131 habitants.

L'augmentation du nombre des habitants est de 34,984 depuis 1872.

L'arrondissement de Lyon compte 19 cantons et 530,128 habitants. Celui de Villefranche compte 10 cantons et 175,003 habitants.

Le canton le plus peuplé de l'arrondissement de Lyon est le troisième canton de Lyon, qui possède 61,301 habitants; le moins peuplé est celui de Condrieu, qui n'en a que 9,747.

Le canton le plus peuplé de l'arrondissement de Villefranche est celui de Villefranche, qui possède 25.028 habi-